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Sitzung vom 10.11.2021 

 

Ort:  DSHS und Zu-
hause  

 Raum:  WebEx & Senatssaal 

Sitzungsleiter: Jannik Willen  Beginn:  7.05 Uhr 

Protokollführer*in: Antonia Landgraf  Ende:  09:31 Uhr 

Teilnehmer*innen: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Entschuldigt: 

Jannik Willen 
Fabian Pezl (O, 
geht um 9:15) 
Niko Becker (O, 
geht um 9:15) 
Antonia Landgraf 
Theresa Siepe 
(geht um 8:23) 
Eva (geht um 
8:09) 
Emilia (geht um 
7:53) 
Anne (geht um 
9:23) 
Luise 
Maurice (weg von 
7:53 - 8:04, geht 
um 8:52) 
 

 
 
 
 
 
 
 

Gäste:  Franziska Mühler 
Lorenz Startkloff (0 
ab 7:12, ab 7:30 vor 
Ort, geht um 9:15) 
Nicolas Dingerkus 
Aaron (geht um 
7:54, kommt um 
9.13) 
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Tagesordnung 

TOP 1: Begrüßung 

TOP 2: Vorstellung und Festlegung der Tagesordnung  

TOP 3: Protokoll letzte Sitzung 

TOP 4: Vorstellungsrunde 

TOP 5: Schlafplatzmöglichkeit für Studis und Koops mit AStA UzK 

TOP 6: Berichte 

TOP 7: AStA Geschäftsordnung 

TOP 8: Stellvertretung des Vorsitzes 

TOP 9: Anmeldung 

TOP 10: Gastantrag: BuFaTa 

TOP 11: Stundenzettel ja, nein, verpflichtend? 

TOP 12: Ablauf der Sitzungen und Anträge für die Tagesordnung 

TOP 13: Sonstiges 

TOP 14: Einführung in ASANA und SLACK 

Sammlung der heutigen Beschlüsse 
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TOP 1: Begrüßung 

Jannik begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 7:05. 

TOP 2: Vorstellung und Festlegung der Tagesordnung  

Schlafplatzmöglichkeiten werden nach vorne geschoben, da Maurice früher weg muss. 

TOP 3: Protokoll letzte Sitzung 

Das Protokoll wurde von allen genehmigt, eingeschlossen der Änderungen, die Fabi noch vornimmt. 

Da einige es bisher nicht gesehen haben, kann es wie immer in Slack noch nachgelesen werden. 

TOP 4: Vorstellungsrunde 

Name, Basicfacts und Vorschlag zum besseren Kennenlernen 

Ideen zum Kennenlernen: 

• Bierchen und währenddessen den ASTA aufräumen (Jannik) 

• Dartspielen (Nicolas) 

• In einer freien Halle ein Spiel zocken (Theresa) 

• In der WhatsApp Gruppe soll jeder einmal den Namen reinschicken (Theresa) 

• Beim Adventsmarkt zusammen n Glühwein trinken und am AStA Stand stehen (Nicolas) 

• Ninja Warrior Parcour zusammen machen (Toni & Nico) 

• Zusammen etwas essen gehen oder in eine Bar (Toni) 

•  

TOP 5: Schlafplatzmöglichkeit für Studis und Koops mit AStA UzK 

Vorschlag der Uni Köln eine kostenlose Notschlafstelle für Studis einzurichten. 

Ansprechpartner ist Jan, über die Uni Köln gibt es einen Kontakt zur Stadt Köln,  

Im Westen Kölns gibt es eine alte Flüchtlingsstelle, welche für das Projekt genützt wird 

Erstmal sollen z.B. Studi Anfänger, Leute aus dem Spoho Turm oder Austauschstudierende dort eine 

Anlaufstelle haben  

Problem: Eine Brandanlage müsste eingerichtet werden, welche sehr teuer ist. Stattdessen soll es ei-

nen Securitydienst zur Kontrolle geben, diese Kosten würde die Uni Köln übernehmen. 

Freiwillige Helfer*innen sind gerne gesehen. 
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Testphase bis zu den Weihnachtsferien, danach wird über die Fortsetzung gesprochen. 

Es gibt 50 Schlafplätze, es sind noch einige frei, falls man jemanden kennt, der einen Platz braucht. 

Das Gebäude gehört der Stadt, sodass man auch langfristig mit dem Projekt rechnen kann. 

Lorenz macht den Vorschlag die Studis über die Möglichkeit zu informieren, bzw. auf die Seite des 

AStAs der Uni Köln aufmerksam machen. 

Luisa fragt nach Voraussetzungen für die Aufnahme und nach weiteren Rahmenbedingungen. Mau-

rice weiß die Antwort nicht genau, er glaubt es gibt eine Prüfung der Kapazität und der Entfernung. 

Maurice soll sich nochmal über die Rahmenbedingungen informieren, damit Eva einen Infopost ma-

chen kann. 

TOP 6: Berichte 

Bericht aus dem Stupa 

Der AStA ist jetzt komplett besetzt. 

Studentische Hochschulwahlen müssen vor dem 31.3 stattgefunden haben. 

Luca Beckmann hatte sich darüber informiert und wurde jetzt auch in den Wahlausschuss ge-

wählt. 

Anna May und Leona Bahn sind ebenfalls in dem Ausschuss und werden diese jetzt vorberei-

ten. 

Der StuPa hat den Termin vom 17.1-21.1 vorgeschlagen. Dies muss aber noch mit der Uni ab-

gesprochen werden. 

Auch der AStA muss zum Sommersemester neu gewählt werden. Diese Ämter laufen aber 

nicht aus, aber der neue StuPa muss die Referate wieder ausschreiben. 

Die Kommission für nachhaltige Entwicklung wurde gestern kurzfristig ohne Begründung abgesagt 

TOP 7: AStA Geschäftsordnung 

Der Vorschlag von Jannik ist, dass jeder die Ordnung bis zur nächsten Sitzung durchliest, damit wir 

heute Zeit sparen. Der Vorschlag wird einstimmig angenommen (10 Stimmen dafür). 

TOP 8: Stellvertretung des Vorsitzes 

Vertretung von Jannik als Sitzungsleitung bei AStA-Sitzungen, im StuPa und Senatssitzungen.  

Falls Jannik zurücktreten würde, würde man den Vorstand kommissarisch übernehmen.  

Antonia stellt sich zur Wahl als Stellvertretung, die Wahl wird einstimmig für Antonia entschieden. 

(10 Stimmen dafür) 

Maurice, Aaron und Emilia gehen. 
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Fabi stellt sich als 2. Vertretung auf, diese Wahl wird auch einstimmig entschieden (8 Stimmen da-

für). 

TOP 9: Anmeldung 

Theresa schickt Anmeldeunterlagen an alle per Mail rum. Dafür gibt es eine Checkliste, die ausgefüllt 

werden muss.  

Befreiung von der Rentenversicherung muss gleich sein, wie bei eventuellen anderen MiniJobs. 

Falls man sich davon befreien möchte, muss man dafür einen Antrag stellen. 

Der AStA darf die Übungsleiterpauschale auszahlen, diese darf pro Jahr nicht 3000€ überschreiten. 

D.h. wenn man andere Jobs hat, die genauso abrechnen, sollte man das angeben. 

Die Pauschale ist vor allem bei Leuten die Bafög beziehen, sinnvoll zu nutzen. 

Maurice kommt wieder zurück. 

Bei Fragen kann man sich immer an Theresa oder unsere Kassenwartin Tra schicken. 

Werden Einarbeitungen abgerechnet? 

Jannik schlägt vor, dass die Stunden der Einarbeitung dieser Woche zum nächsten Monat angegeben 

werden.  

Alle schon länger gewählten, sollen Theresa die Infos möglichst schnell schicken. 

Eva geht.  

 

TOP 10: Gastantrag: BuFaTa 

Die Bundesfachschaftstagung für Sport findet vom 18.-21.11.2021 in Münster statt. Dort gibt es viele 

verschiedenen Gremien, Diskussionen, Austausch, Spiel und Spaß. 

Von der Spoho fahren dort 10 Leute hin, davon sind 3 nicht im StuPa oder AStA. 

Fixi beantragt, dass die 50€ Anmeldegebühr pro Person unterstützt werden, Es gibt die Möglichkeit 

die BuFaTa mit bis zu 1500€ unterstützt werden, normalerweise gibt es zwei Tagungen pro Jahr, d.h. 

750€ pro. Da die Anfahrt durch das NRW-Ticket umsonst ist, ist nur die Anmeldegebühr zu zahlen. 

Fixi weist auf den wertvollen Austausch zwischen den Sportfachschaften hin.  

Antrag von Fixi: Jede Person wird mit 25€ unterstützt, wenn jede Person an einem AK teilnimmt und 

die Berichte an den AStA weitergibt. 

Diskussion: Sowohl Lorenz als auch Maurice schlagen vor, die kompletten Beträge zu erstatten. 

Der Kontakt läuft über die Tuttis, die Bewerbung wurde schon am 16.10 geschlossen. 
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Fabi und Nicolas sind auf jeden Fall dabei. Normalerweise dürfen nur 5 pro Uni hinfahren, wir haben 

aber eine Aufstockung erhalten. 

Theresa geht und sagt, dass es von der Finanzierung für sie keine Problematik gibt. 

Diskussion daüber, wieso nur die Tuttis dabei sind (incl. Fixi). Wieso wurde die Info dem AStA vorent-

halten, und können diese die komplette Studierendenschaft vertreten.  

Auf Grund der kurzen Fristen wurde dies so gehandhabt (15.10 kam die Info, 17.10 endete die An-

meldefrist). Es sollte nächstes Mal anders geregelt werden. Da fehlte aber bisher eine Regelung. 

Antrag von Fabi: Der AStA trägt die Teilnahmekosten von 50€ für alle 10 Teilnehmer*innen der 

BuFaTa 

Gegenantrag von Lorenz: Der Asta frägt die Teilnahmekosten von 50€ nur für vom AStA legitimierte 

Personen.  

4 für Fabis Antrag, 2 für Lorenzs Antrag. 

Damit ist Fabis Antrag bestätigt und der AStA übernimmt die kompletten Kosten.  

Fabi weiß nicht, ob er die Namen datenschutzrechtlich sagen darf. Verpflichtet sich aber die Infos 

weiterzuleiten, die sie dort erhalten haben. 

Lorenz meint, dass sie als öffentliche Vertreter*innen hinfahren und deshalb doch zugreifbar sein 

müssen.  Darauf werden die Namen genannt. 

Folgende Personen fahren mit zur Bufata: 

Nicolas Dingerkus 

Fabian Pezl 

Franziska Mühler 

Maximilian Goller 

Helen Landen 

Hendrik Bochow 

Luca Beckmann 

Runa Keller 

Victoria von Eynatten 

Jella Nissen 

Antrag Nico: Fabi und Nicolas sind dafür zuständig, dass die Zusammenfassung der AKs dem Asta vor-

getragen und zur Verfügung gestellt werden.  
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Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.  

Maurice geht.  

 

Antrag von Toni für die nächste AStA Sitzung: Sich eine Aufteilung der Plätze für die nächsten Male zu 

planen.  

 

TOP 11: Stundenzettel ja, nein, verpflichtend? 

Bisher konnte man Überstunden machen und diese in anderen Monaten abarbeiten.  

Da Überstunden teils nicht abgearbeitet werden konnten, steht zur Diskussion, ob man vielleicht 

ohne Stundenzettel, einfach immer 450€ erhält. 

Die aktuelle GO gibt uns nicht die Möglichkeit pauschal 450€ auszuzahlen. D.h es wäre sinnvoll die-

sen Monat noch mit Stundenzetteln abzurechnen und mit der Änderung der GO das nochmal zu dis-

kutieren. 

Antrag auf Verschiebung des Punkts auf die nächste Sitzung wird einstimmig bestätigt. 

 

TOP 12: Ablauf der Sitzungen und Anträge für die Tagesordnung 

Wiederholung wie alles so abläuft.   

Für zukünftige Tagesordnungspunkte einfach Jannik eine Mail schreiben.  

Sitzungen sind für Referent*innen verpflichtend, bei Fehlen muss man sich enei Jannik ntschuldigen.  

Abfrage zur Terminfindung wird in die WhatsApp Gruppe geschickt.  

 

Antrag auf Tee und Kaffee Beauftragten ;) 

 

TOP 13: Sonstiges 

Schlüssel für AStA, Büros und Garage. Jannik hat noch nicht alle Schlüssel zurück, und verteilt diese 

hoffentlich bei der nächsten Sitzung. 

AStA Führung durch den jeweiligen alten Amtstragenden. 

TOP 14: Einführung in ASANA und SLACK 

Aaron kommt zurück.  
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Lorenz, Fabi und Nico gehen. 

Besprechung von kleineren Fragen dazu. 

Anne geht. 

Alle Mails, die an info@ gehen, werden an alle außer die Projekte verteilt, deshalb immer bei Ant-

worten auch den info@ ins cc setzen.  

intern@ Alle Leute des Astas (auch Kassenwartin) 

In Zukunft kann über ein gemeinsames Mailkonto nachgedacht werden 

 

Sitzungsende 9:31 

 

Sammlung der heutigen Beschlüsse 

TOP 8:  

Antonia stellt sich zur Wahl als Stellvertretung, die Wahl wird einstimmig für Antonia entschieden.  

Fabian stellt sich als 2. Vertretung auf, diese Wahl wird auch einstimmig entschieden 

 

TOP 10: 

Der AStA trägt die Teilnahmekosten von 50€ für alle 10 Teilnehmer*innen der BuFaTa. 

Fabian und Nicolas sind dafür zuständig, dass die Zusammenfassung der AKs dem Asta vorgetragen 

und zur Verfügung gestellt werden. 

für die nächste AStA Sitzung: Sich eine Aufteilung der Plätze für die nächsten Male zu überlegen.  

 

TOP 11: 

Antrag auf Verschiebung des Punkts auf die nächste Sitzung wird einstimmig bestätigt. 

 

 

 


